

185	UTBM service communication	L'Est Républicain	Dimanche 19 juin 2011
		Belfort et le Territoire	Fimu - Pierre Maillou - Richard Gorrieri - Christophe Grudler - figurines

Les figurines du FIMU

Dans une lettre ouverte à Richard Gorrieri, Christophe Grudler, conseiller général MoDem de Belfort-est, se plaignait auprès du maire de ne plus voir les figurines du FIMU et trouvait « moches » les produits exposés. Pierre Maillou, représentant d'Affirmatif, lui répond : « Il n'y a plus de produits tels que ceux que vous aimiez simplement parce que le fournisseur n'a quasiment rien vendu et qu'il n'en existe plus de par ce fait ! J'ai passé 14 heures par jour derrière mon stand et je ne vous ai pas vu. Les prix ont baissé et le public du FIMU en est heureux. Ces statuettes, les musiciens n'en achetaient pas car ils les jugeaient inabordables ».